
 

 

地区研修・協議会をふりかえって 

地区研修リーダー(PG) 成川 守彦 

 

新緑の 4月 22 日、RI2640 地

区研修協議会が和歌山大学の

広い校内で開催されました。見

晴らしの良い高台で、木々が多

く花が咲き、空気が美味しい良

い環境です。（写真） 

全体会議の開会は 10 時で、

私は「地区研修協議会の目的」

について話しました。 

＜挨拶＞ 

皆さん、おは

ようございま

す。本日のご出

席、ありがとう

ございます。素

晴らしいです

ね。地域の、そして各種団体のリーダーが、このよ

うに大勢お集まりいただくとは！これこそロータ

リーなのですね。 

しかも、今日は、アースデイ（地球の日、Earth Day）、

地球環境について考える日です。この日に地区研修

協議会を設定されるとは、樫畑 DGE は素晴らしいで

すね。 

ご承知のように、地区研修協議会は、次年度のク

ラブ指導者のための研修会です。次年度ＲＩ会長の

方針と、次年度地区ガバナーの方針を聞き、クラブ

においてその方針に沿って次年度の活動計画を立

案していただくものです。 

次年度ＲＩテーマは、「インスピレーションにな

ろう」「BE THE INSPIRATION」です。これについて

は、後程樫畑 DGE から詳しくお話があります。 

 今日ここにご出席の皆様の多くは既にご承知と

存じますが、初めて出席されたロータリアンも居ら

れると思いますので、私は地区研修協議会の目的等

やクラブ指導者の役割を話させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昼休みには、私のガバナー時代のクラブ会長様は

じめ懐かしい多くのロータリアンの皆様と再会出

来ました。やっと、元の地区の姿に戻りました。 

 

午後の部門別協議会では、規定審議会代表議員と

して「情報規定部門」に出席し、規定審議会の沿革、

代表議員の任務、決議案、制定案、2017-2020 年度

審議会周期の予定などについて話しました。 

その後、「会長部門」に出席し、ロータリークラ

ブセントラルの入力方法、RI 会長特別賞、ロータリ

ーショーケース、戦略計画立案などを説明させてい

ただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


